Am 13. November 2019 verstarb

Herr Josef Neu

Ehrenvorsitzender der Gemeindevertretung der Gemeinde Elz

Der Verstorbene war seit dem 1. April 1997 bis zum heutigen Tag Mitglied der Gemeindevertretung. In der Zeit vom Mai 2001 bis März 2006 übte er den Vorsitz im Bau- und Umweltausschuss aus. Seit dem 10. November 2008 hatte er das Amt des Vorsitzenden der Gemeindevertretung inne. Aufgrund seiner zwanzigjährigen Tätigkeit als Gemeindevertreter erhielt er am 24. April 2017 die Auszeichnung zum Ehrenvorsitzenden der Gemeindevertretung. Seit Gründung der Kommission "Neue Mitte Elz" gehörte er auch dieser Kommission an. Ferner war der Verstorbene Mitglied der mit der Süwag bestehenden Energiekommission.

In all den Jahren seiner kommunalpolitischen Tätigkeit hat er sich in vielfältiger und umsichtiger Weise für die Belange der Gemeinde Elz und ihrer Bürgerschaft eingesetzt.

Seine soziale Einstellung, seine geradlinige und auf sachlichen Ausgleich bedachte Leitung der Gemeindevertretersitzungen sowie seine Bescheidenheit prägten sein Handeln. Die Gemeinde Elz schuldet ihm hierfür Dank und Anerkennung.

Wir danken ihm für seine Tätigkeit zum Wohle der Gemeinde und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Teilnahme.

Der Gemeindevorstand Horst Kaiser, Bürgermeister Die Gemeindevertretung Thomas Lang, stv. Vorsitzender